

OYÉ, OYÉ !

Nous vous donnons rendez-vous jeudi **26 février prochain** à **18h30** dans **la salle polyvalente de la Chapelle-Saint-Aubert** pour vous présenter les conclusions issues de l'étape SCENARIO de l'étude et vous informer des suites qui seront données à ce travail !

Nous ferons une présentation, sur la base d'une exposition, pendant environ 30 minutes puis nous ouvrirons les discussions pour environ 30 minutes d'échanges et questions. Cette intervention présentera le scénario d'aménagement de synthèse des espaces publics du bourg, mis en forme suite aux échanges que nous avons mené en atelier public avec vous et aux échanges avec les élus de la commune ces derniers mois.

Nous profitons d'ailleurs de ce message pour vous remercier pour votre implication, de grande qualité, tout au long de l'étude !

Espérant vous retrouver le jeudi 26 février au soir.